



第98号

発行 豊平小学校PTA
編集 文化教養部
印刷 (有)カワイ印刷



～今までよりも特別な 豊平大運動会～



みんなで
協力！全力！笑顔！

音楽会

ぼくたち・わたしたちの 今年の思い出

1年1組

運動会では2年生と一緒にダンスに挑戦。かっこよく踊りきりました！



運動会

はじめてのことだらけの小学校生活。音楽会、運動会などたくさん行事を経験して、大きく成長しました。



地域探検

豊平地区にどんなものがあるのか探検しました。

2年1組

スケート教室



最初は転んではかりだったけど、最後はスイスイすべれるようになりました。



3年1組

すわめぐり



すわめぐり、お蚕様、
JA見学など
色々な経験を通して
成長しました！

5年1組

カレーを作ったり
キャンプファイヤーで
全力で楽しんだりしたキャンプ！



大豊作だった田んぼ活動。
関わってくださった方にお礼がきました。

4年1組

善光寺



トヨタ工業学園から来てくれた
大好きなお兄さんと一緒に。
たくさん遊んで
もらいました。

楽しかった長野旅行。
善光寺の歴史を学んできました。

充実した長野旅行。天候にも恵まれ、
長野盆地の景色を一望してきました。



伝統影絵による
「ゲゲゲの鬼太郎」の鑑賞。
楽しく貴重な体験に
なりました。



4年2組



クラブ活動



スケートクラブ

今年度は新入部員6名を含めた11名で活動をしています。週3回、氷の上で自分のベストタイムを更新できるように寒い中でも皆で頑張って練習に励んでいます。



金管バンド 韶 ~仲間の音と響き合おう。 聴く人の心に響かせよう~

校内音楽会、小学生バンドフェスティバル、市民音楽祭、郡市合同音楽会、アンサンブル交歓会、響き合う音の重なりに心躍らせながら一年間活動してきました。いつも応援ありがとうございます。



合唱団 心を込めて 声を響かせよう！



17人で毎朝練習を頑張ってきました。コンクールや諏訪郡の音楽会などカノラホールのような大きなステージで気持ちよく歌ってきました。

6年1組

家族へのメッセージ

4月に新たな学年がスタートしてから、
あっという間に春が過ぎ、夏が過ぎ、冬になり…。

本当にあっという間に、1年が経とうとしています。6年生になっての、小学校最後の1年は、みんなにとってどんな1年でしたか？一年生をむかえる会、児童総会、前期後期の児童会、音楽会、運動会、修学旅行。それぞれがそれぞれの立場で、一生懸命頑張る姿がたくさんみられた日々でした。いよいよ卒業。そして中学校が待っています。小学校最後の日々をみんなで楽しんで、みんなで卒業式をむかえよう！

飯田 凌功さん

今まで大事に育ててくれてありがとうございます。これからもよろしくおねがいします。

石川 あお衣さん

これからも楽しく生きていきたいと思うので、応援よろしくお願いします。

岩田 小梅さん

お父さんお母さん6年間大変だったけど、沢山の事に協力してくれてありがとうございます。

牛山 昂さん

いつもお世話になっております。大変迷惑おかけすると思いますがおねがいします。

荻原 明久さん

今までありがとうございます。色々なことを教えてくれて、とても感謝しています。

小口 真里奈さん

お父さん、お母さん、12年間育ててくれてありがとうございます。これからもよろしくね。

木川 翔太さん

いつも朝ごはんをつくってくれたり、野球を土日に見に来てくれたり、ありがとうございます。

小平 寛太さん

今までそだててくれてありがとうございます。これからもよろしくおねがいします。

五味 沙織さん

いつも家事をしてくれてありがとうございます。これからも、仕事や色々あるけど、よろしく。

坂井 翔太郎さん

平成から令和まで、12年間、育ててくれて、ありがとうございます。これからもよろしく。

佐藤 あかりさん

これまで十二年間ありがとうございます。迷惑かけるかもだけど、これからもよろしくね。

高橋 ひなたさん

いつも困ったときに助けてくれてありがとうございます。これからも色々とよろしくお願いします。

竹井 莉歩さん

いつも、勉強を教えてくれてありがとうございます。これからもよろしくね。

久村 はなさん

生まれてから12年間ありがとうございます。これからも迷惑かけるかもだけどおねがいします。

古畠 快都さん

野球の試合の日は朝早くから弁当を作り、球場に連れて行ってくれて、協力ありがとうございます。

古林 斗弥さん

いつも世話をしてくれてありがとうございます。これからもよろしくおねがいします。

保科 悠馬さん

今まで大切に育ててくれてありがとうございます。これからもよろしくお願いします。

三浦 紗椰さん

いつも話を聞いてくれてありがとうございます。毎日楽しくすごせました。これからもよろしく。

宮坂 咲星さん

今まで世話をしてくれてありがとうございます。これからも迷惑かけまくるけどよろしくね。がんば。

両角 奈々美さん

6年間学校生活があまり出来なかったけど、色々支えてくれてありがとうございます。

5年1組 エプロンができたよ



1年1組集合！



3年諏訪めぐり



2年1組 教えてもらって扇作り



4年1組 長野見学



4年2組 長野見学

6年2組

家族へのメッセージ

「挑戦の先には、成功か成長しかない。」私がいつも大切にしている言葉です。6年生の皆さん、小学校生活は楽しかったですか？うまくいったことがあれば、うまくいかなかったこともあると思います。しかし、皆さんの挑戦に失敗はありません。私が保証します。これまでの数々の挑戦は、全て皆さんの成長に繋がっています。「挑戦の先には、成功か成長しかない。」この言葉を信じて中学校でも挑戦し続ける人でいてください。中学校での活躍を期待しています。



市川 純香さん

いつも私の話を聞いてくれたり、一緒に遊んでくれてありがとう。これからもよろしく。

伊藤 一穂さん

いつも野球の送り迎えありがとうございます。中学でも送迎やお弁当などよろしくお願ひします。

今井 夢乃さん

いままでありがとうございます。これからも迷惑かけちゃうけどよろしくね。いろいろがんばろう。

内山 美桜さん

仕事や家事とかで大変なのに一緒に過ごす時間を作ってくれてありがとうございます。

浦上 真瑚さん

いつも料理とか、家事とかしてくれてありがとうございます。また私に料理を教えてほしいです。

大槻 瑞生さん

いつも、がんばっているところをほめてくれてありがとうございます。これからもよろしく!!

上嶋 修平さん

毎日おいしいご飯を作ってくれてありがとうございます。これからもおいしいご飯を作ってください。

上條 岳さん

いつもありがとうございます。いつもごはんをつくってくれてありがとうございます。大学がんばってね。

小池 遥仁さん

いつも、おいしいご飯をつくってくれてありがとうございます。これからもよろしくおねがいします。

小平 杏樹さん

私に心配事ある時いつも『大丈夫』って言ってくれるよね。私、大丈夫って言われて安心するんだ！

小松 莉乃さん

いつも、なやみごとや、大切なことを聞いてくれてありがとうございます。これからもよろしく。

竹井 咲歩さん

いつもおいしいご飯を作ってくれてありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。

田中 光皇さん

いつもごはんをつくってくれたり、しないことをおしえてくれたりしてありがとうございます。

永田 梨紗さん

いつも美味しいごはんをつくってくれてありがとうございます。これからも、よろしく。

中西 桐吾さん

いつもありがとうございます。来年は部活が始まつてそがしくなるから今年はたくさん遊ぼうね。

中山 夏さん

いつもおいしいご飯を作ってくれたり遊んでくれたりしてくれてありがとうございます。

船越 栄志さん

いつも、ご飯を作ったり、お風呂を洗ってくれたり、ありがとうございます。これからもうよろしく。

宮坂 侑汰さん

いつもご飯を作ってくれたり洗たく物をしてくれてありがとうございます。これからもうよろしくねー。

矢島 舞乃さん

最近反抗期でごめん。いつもひどい行動とか言動をしてごめんなさい。いつもありがとうございます。

柳平 莉杏さん

いつも合唱で歌をほめてくれてありがとうございます。中学も、合唱をがんばってきたいです。

6年 修学旅行



5年キャンプ

2年2組 スイミー /



1年2組集合！

「新たな出発の年」

校長 宮坂 均

豊平小学校開校150周年を終え、また、新型コロナウイルス感染症予防でできなかつ事ができるようになってきたことで、今年度のPTAの活動は新しい方向へ向かいはじめました。PTA組織の検討をはじめ、各部の活動では交通安全指導・通学路点検・環境整備・学有林作業・読み聞かせ・地区児童会・行事へのご協力等々熱心に行っていただきました。おかげさまで、子どもたちは健やかにひとまわり成長しました。ありがとうございました。

「PTA活動を通じた学びと気づき」

PTA会長 牛尼 隆志

この一年間、PTA活動を通じて、多くの行事や取り組みに関わる機会をいただきました。特に印象深かったのは、秋に開催された家庭教育学級です。講師の先生方からお話しいただいた内容は、子どもたちだけでなく、保護者にとっても深く考えさせられるものでした。

その他にもこの1年は、多くの学びと発見がありました。この経験を活かし、来年度も子どもたちの成長を支える活動に取り組んでまいりたいと思います。



学年学級部 部長 宮下 久美子

親子レク、学級懇談会、役員選出等の活動を行いました。皆様のご協力のお陰で無事に終えることができました。感謝申し上げます。ありがとうございました。

校外指導部 部長 小平昌紀

● 活動内容

交通安全街頭指導 毎月
街頭指導だより発行 毎月
通学路危険箇所の点検 6月30日
地区児童会・地区懇談会 7月10日、12月4日
救急救命法講習会 7月17日



● 一年を振り返って

子どもが被害に遭う事故や犯罪が全国的に多く、地区連絡員の皆様をはじめ地域の皆様や保護者の皆様のご協力のもと、子どもたちが安心・安全に過ごせる活動に取り組んで参りました。活動に協力いただきました皆様、先生方に感謝申し上げます。



施設厚生部 部長 渡邊 由紀

今年度は、春と秋の環境整備作業、アルミ缶回収とベルマーク集計を行いました。環境整備作業では、保護者の方、地域の方、先生方にご協力頂き無事終えることができました。ありがとうございました。



文化教養部 部長 牛尼 美奈

今年度は年2回のPTAだより発行と11月に人権をテーマに家庭教育学級の開催を行いました。先生方の協力もあり無事活動を1年終える事が出来、貴重な経験となりました。

皆様ご協力ありがとうございました。

